

La saison 6 de "Buffy contre les vampires" annulée - 1/1

La très attendue saison 6 de la célèbre série "Buffy contre les vampires" aurait été annulée car jugée trop violente... !

Tous les fans attendaient cette saison impatiemment car dans la dernière, notre tueuse de vampires préférée avait trouvé la mort et donc de nombreuses questions se bousculaient dans les esprits : "Va-t-elle résuciter?", "Une autre tueuse la remplacera-t-elle?", "que fera le scoubi-gang sans elle?"

Mais alors que la série réapparaît enfin sur les programmes des magazines TV, nous apprenons qu'elle a été supprimée du fait que deux jeunes filles (complètement bourrées) auraient tenté d'assassiner une camarade à coups de couteau et que les rumeurs disent que la série leur aurait donné l'idée. Et comme un meurtre aurait été commis sur le modèle de Scream (film d'horreur culte que tout le monde a vu) M6 a décidé de préservé la jeunesse en supprimant "Buffy contre les vampires".

Maintenant, les fans doivent se coucher à 1H du matin pour revoir la 3^e saison qui passe à partir de 23h30 le samedi soir.

Mon avis, c'est tout d'abord qu'il faut déjà avoir un problème psychologique pour vouloir tuer quelqu'un à coups de pieu, Sarah Michelle Gellar n'a jamais prononcé la phrase "Et si vous alliez tuer votre voisin !" et donc cette série ne pousse personne à commettre un crime. A mon avis, même si on ne diffusait que des dessins animés avec des petits lapins rose, il y aurait toujours des psychopathes.

Ensuite, je trouve que si on regarde bien les méchants de la série (les vampires quoi!) on voit qu'ils sont affreusement laids et qu'ils meurent toujours à la fin, donc ça ne donne pas du tout envie de planter ses canines dans le cou de sa voisine de palier. De plus, quand ils meurent, on ne voit pas du sang gicler dans tous les sens, mais seulement le vampire tomber en poussière (contrairement à Scream où les cadavres sangignolants ne manquent pas).

Donc en conclusion, les fans de la série ne veulent que savoir ce qui va arriver à leur chère petite Buffy et n'ont aucune envie de meutre.